

**“USO DE LA PLATAFORMA DE COMUNICACIÓN IN TOUCH  
DEL  
ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGIA ATOMICA (OIEA)”**

La Comisión de Energía Atómica de Costa Rica (CEA), organismo nacional coordinador de ARCAL con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) comunica a los interesados en los programas de capacitación y entrenamiento auspiciados por dicho organismo internacional, que por disposición del Oficial Nacional de Enlace, comunica que la plataforma IN TOUCH está habilitada para nuestro país.

La persona interesada debe ingresar sus datos en el curso de interés y el sistema en forma automática enviará una alerta para que el Oficial nacional de Enlace pueda revisar la solicitud del postulante y autorizarla.

Con la aclaración de que si dentro de un programa regional ARCAL, bajo la coordinación de la Dirección Ejecutiva de la Comisión de Energía Atómica, si será necesario adicionalmente, llenar el formulario del OIEA para que éste sea autorizado adjuntado a la solicitud ingresada a IN TOUCH.

San José, febrero de 2012.